

LARGENTIÈRE |

En route pour la deuxième édition du "Festival ligne d'arts"

Après le succès remporté l'année dernière, l'office de tourisme du Val-de-Ligne propose de nouveau, du 17 au 26 avril, la deuxième édition du "Festival Ligne d'Arts". Durant ses dix journées, toutes les salles communales des communes du Val de Ligne et du Vinobre accueilleront des expositions de peinture, sculpture et de photo ainsi que des concerts, du théâtre, des spectacles de rue, des contes et de nombreux ateliers. Les lieux d'expression seront répartis sur l'ensemble du territoire avec une utilisation des lieux

patrimoniaux, des locaux communaux, mais aussi l'implication de privés comme les commerçants, eux aussi mobilisés pour accueillir des œuvres le temps du festival. Comme l'an dernier, le Salon des Arts se tiendra au Tribunal'Art de la commune où une dizaine d'artisans exposeront leurs créations.

Cette semaine de découverte des richesses culturelles de notre territoire débutera donc le 17 avril, à 21 heures à la salle des fêtes, avec un concert lyrique de la soprano Kate Ladner et du ténor Nicolas Todorovic.



Michel Ledauphin, vice président du Val-de-Ligne en charge du développement touristique, et le nouveau responsable de l'office intercommunal de tourisme en Val-de-Ligne.